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pressUnE
07/05/2011

il Resto del Orlino
Bologn a

.. .
IL COMUN E

R-daDozza,
sgombero

coattivo il 23
IL COMUNE ha fissato alle
9 di lunedì 23 lo sgombero
coattivo (oltre ai funzionari
sarà probabilmente presente
la polizia municipale) del
PalaDozza . Ieri il
provvedimento è stato
notificato sia alla Fortitudo
Pallacanestro che al suo
proprietario Gilberto Sacrati
(nella foto), e ora solo il Tar
può impedire che ci ò
avvenga . La società si era
rivolta ai tribunal e
amministrativo regionale
impugnando una serie d i
provvedimenti che non sol o
la obbligavano a liberare in
modo bonario l'impianto d i
piazza Azzarita, ma
decretavano anche come
questa Fortitudo avesse
perso ogni requisito per
gestire il palasport essendo
quest'ultimo utilizzato i n
maniera impropria rispetto a
quanto consentito dalla
convenzione stipulata tra
club e Comune . Il Tar s i
pronuncera sulla richiesta di
sospensiva giovedì 19, dopo
che lo stesso presidente del
tribunale, venerdì 29 aprile,
aveva negato un decreto che

congelasse l a
questione fino
alla sua
discussione.
Difficile,
quindi, che
l'organo di
giustizia
amministrati -
va si esprima in modo
difforme da chi lo presiede .

LIBERATO l'impianto, s i
aprono due questioni . La
prima: chi gestirà il
PalaDozza da martedì 24?
La seconda : quali strad e
percorrerà il Comune per
rientrare dei famosi 6,4
milioni che dalle sue casse
sono stati trasferiti a quelle
del Credito sportivo, vista
l'insolvenza della società d i
Sacrali? Negli atti di Palazz o
d'Accursio si precisa come
l'estromissione dell a
Fortitudo Pallacanestro non
sciolga l'associazione
temporanea di impresa (ali )
che si aggiudicò ed effettuò i
lavori di ristrutturazione de l
PalaDozza ottenendone la
gestione, quindi saranno
Melegari Imprese e Ragni
Costruzioni a gestire
l'impianto, insieme alla
Conad Fortitudo
Pallacanestro Budrio d i
Giulio Romagnoli, che avrà
tempo fino al 30 giugno per
portare sotto le Due torri u n
titolo professionistico,
altrimenti la convenzion e
potrebbe decadere e la nuov a
amministrazione dovrebb e
emettere un nuovo bando .

Massimo Selleri

1
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press L.IfE
07/05/2011

L'INFORMAZION E

PALADOZZA L'Associazione înd ce un'assemblea

Il Comune ha scelto il 23 maggi o
come data per lo sgombero coatto

? ordinanza di sgombero coatto emessa ieri dal £ omone d i
Bologna porta la data del 23 maggio, ore 9 .1n quel giorno ,

con l'ausilio della Forza Pubblica, verrà ristabilita la "situazio-
ne di legalità" per il PataDozza . La Giunta Cancellieri_ è giunt a
così in fondo al suo processo per regolarizzare la gestione dell o
storico impianto di Piazza Azzarita . Sul provvedimento, però ,
pende il pronunciamento del Tar, in programma per i119 mag -
gio : se il ricorso viene rigettato, Sacrati dovrà abbandonare l a
struttura, lasciando il posto a Giulio Romagnoli, mentre se do -
vesse essere accolto, arriverà contestualmente una sospensiv a
del provvedimento .

Tel corso del dibattito, il Comune farà valere la propria po-
sizione anche in relazione alla riscossione del credito da 6 . 4
milioni, per cui l'Ati è ritenuta responsabile in solido .

Sempre il 23 maggio è stata indetta una riunione dell'Asso- 1
ciazione "Per Amore solo per Amore", di cui luogo e ora ver-
ranno comunicati più avanti (il Penassi è indisponibile) per 1
chiedere con forza che la Sg e Romagnoli prendano al più pre-
to una decisione con alto senso di responsabiit i e chiarezza .
"Una scelta che non può più essere rinviata in considerazion e
dei tempi tecnici che ci vorranno, non tanto per i tempi bu-
rocratici di costituzione di una società, ma per quelli di co-
struzione di una società e di una squadra . Una scelta A 'esito
della quale a ciascuno di noi sarà finalmente consentito di ca-
pire e, legittimamente, di emettere giudizi su quanto accadu-
to, A quel punto, sarà arrivato anche il momento della nostra
scelta", si legge nel comunicato . Che chiude ogni porta a Sa-
cratt "liquidi_ la società, cerchi transazioni con tutti e liberi gl i
ostaggi oppure la rimetta in sesto perfettamente e la ced""

am
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Durante le celebrazioni peri 150 anni dello sport

Rizzi : «Nuovi impiant i
e un parco ai Prati di Caprera »

Bologna
UN LUNGO BAGNO nel l 'oceano della memoria . E' stata un 'ondata d i
ricordi il convegno organizzato dal Coni per celebrare lo »Sport italia -
no nei 150 anni dell'unita d'Italia», Quasi un centinaio di spettator i
hanno assistito all' incontro, interrotto solo per sottolineare l'arrivo d i
Mauro Checcoli, doppio oro olimpico nell'equitazione nel 1964 . «Biso-
gna guardare al futuro partendo dal passato del movimento sportiv o
nella nostra terra	 introduce William Reverberi, presidente regional e
del Coni — . Ci auguriamo che gli atleti dell'Emilia Romagna possan o
mettersi in evidenza al grande appuntamento di Londra 2012» .
Ha tenuto a portare il suo saluto anche Maurizio Cevenini, presidente
dell'associazione dei tifosi del Bologna : «Lo sport è immortale, soprav-
vive sia ai momenti felici che a quelli tristi del Paese» . Un appello im-
portante l'ha (ri)lanciato il presidente del Coni provinciale Renato Riz -
zoli, a proposito di impiantistica : «Speriamo che gli spazi dei Prati d i
Caprera, ora di proprietà militare, vengano recuperati dal Comune per
farli diventare un grande parco cittadino con impianti sportivi impor -
tanti».

Messa ndre Bela Netti
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APPUNTAMENTI IN CITTÀ

Quattro percorsi della "Maratonina dei laghi", nata nel 1973

Domani l' evento sportivo più longev o
BELLARIA IGEA MARINA - (gd)

	

zamaratona, di km 21,097 competi-

	

minatori incontrastati delle ultime

	

dere dal vivo le loro qualità di atle -
La più longeva manifestazione spor-

	

tiva e non competitiva, nella quale

	

edizioni . Gli atleti africani stanno

	

ti . A contorno della gara principale ,
tiva bellariese compie 39 anni . Par-

	

si cimenteranno gli atleti più forti,

	

dominando da anni la scena inter-

	

sono a disposizione due percorsi al -
liamo della classica "Maratonina dei

	

provenienti da tutta Italia, e con la

	

nazionale del mondo delle corse, e

	

ternativi con finalità ludico motori e
laghi". Era infatti il lontano 1973

	

partecipazione di atleti stranieri, do-

	

anche a Bellaria fa piacere poter ve-

	

km .7 e di km 2 liberi a tutti .
quando in quel pomeriggio nella
piazza di Bordonchio nessuno
avrebbe previsto un tale sviluppo sia
della gara, che dell'intero movimen-
to podistico nel suo complesso, tan-
to da divenire un fenomeno di co-
stume . Negli anni la manifestazione
è cresciuta, facendo sudare tant i
campioni che si sono sfidati sulle
strade bellariesi, ma anche le mi-
gliaia di semplici podisti che prati-
cano questo sport solo per il gusto di
stare insieme e fare un po' di attività
sportiva. All'inizio si chiamava la
"Campestre dei laghi", poi è stata in-
serita nel calendario della Federa-
zione di Atletica Leggera nel mese d i
maggio diventando un appuntamen -
to sulla distanza classica della mezza
maratona e cambia la vecchia deno-
minazione in " Maratonina dei La-
ghi". Il ritrovo è per domani, dome-
nica, alle 7 .30 in viale Ennio 1 a
Igea Marina . La gara, organizzata
dalla Asd Dinamo Sport Bellari a
Igea Marina, quest'anno sarà artico -
lata su 4 percorsi. La gara principa-
le è sulla distanza classica della mez-

Pagina 26
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Autodromo, nuova bretella pronta prima del Motomondial e
L'annuncio del sindaco Giannini . Iniziati i lavori per il collegamento con la Statale 1 6

MISANO . La nuova strada di colle-
gamento tra l'autodromo di Santamo -
nica e la Statale sarà pronta prima
dell'appuntamento con il Motomon-
diale. Lo assicura il sindaco Stefan o
Giannini : «I lavori per il primo stral-
cio sono iniziati e termineranno entr o
agosto . Si tratta di un'opera attesa da
oltre 30 anni, dopo che un primo ten-
tativo di realizzarla nel 1990, dalla al-
lora Provincia di Forlì, venne blocca-
to dal Consiglio di Stato». I lavori son o
finanziati e realizzati dalla società
Autostrade nell'ambito delle opere d i
viabilità dalla terza corsia dell'A14 .

Nello specifico i lavori interesse-
ranno il tratto di strada compreso tra

Il cantiere in via del Carro la Statale 16 e via Ponte Conca dove

sarà realizzata una rotatoria che an-
drà a modificare anche l'assetto via-
rio di via Del Bianco . Su quest'ultima
strada l'intervento consentirà di am-
pliare la carreggiata fino a 8 metri d i
larghezza, permettendo la realizzazio-
ne di due corsie, quindi un doppio sen-
so di marcia e una pista ciclabile pro-
tetta. In seguito Comune e Provincia
interverranno per ampliare via de l
Carro dalla frazione Belvedere alla
via del cimitero, con una pista cicla-
bile . La società Santamonica, proprie-
taria del Misano World Circuit rea-
lizzerà una bretella a mare del circui-
to parallela all'autostrada, fra la fra-
zione di Santamonica e la zona arti-
gianale .

Pagina 1 5
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di Milano e San Geme,
Il cordoglio dei due Com
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di Forlì e Cesen a

Tutti in sella per la "Giornata della bicicletta ."
Domani mattina pedalata di gruppo con partenza da piazza Costa e arrivo nel parco di Levante

Una carovana di ciclist i

CESENATICO . Tutti in
bici . Domani, in varie zo-
ne d'Italia, si svolgerà la
seconda edizione dell a
`"Giornata nazionale della
bicicletta" . All'iniziativa ,
promossa dal minister o
dell'Ambiente in collabo-
razione con 1'Anci e la Fe-
derazione Ciclistica Ita-
liana, aderisce anche i l
Comune di Cesenatico ,
che organizza "La bic i
mobilita l'uomo". Si trat-
ta di una pedalata attra-
verso la città a cui parte-
ciperanno i giovani cicli-

sti delle società sportive
"Fausto Coppi", "Sider-
mec Riviera", `"Amici d i
Marco Pantani" . La peda-
lata è aperta a tutte le as-
sociazioni, ai gruppi, alle
scuole e ai cittadini che
intendono sostenere le at-
tività legate all'uso della
bicicletta come mezzo al-
ternativo di trasporto .

La partenza è fissata al-
le 10 del mattino da piazz a
Costa, per poi proseguire
lungo un percorso che s i
snoda attraverso viale
Carducci, viale Anita Ga-

ribaldi, piazza Ciceruac-
chio, di nuovo sui viali A-
nita Garibaldi e Carducc i
per concludersi nel parco
di Levante . L'interesse c'è
e testimonia come la bici-
cletta, prima che un mez-
zo di locomozione, sia pe r
tutti espressione di liber-
tà, salute e contatto con la
natura. «La "Giornata
della bicicletta" - spiega-
no i promotori dell'inizia-
tiva - rappresenta anche
per tutti un'opportunità
per riappropriarsi di città
e paesi» .

Pagina 24
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L'evento Con la Giornata Nazionale dedicata alle due ruot e

"La bici mobilita l'uomo"
Epiazza Costasi alza sui pedali

Domani la seconda edizione di "La bici mobilita l'uomo"

'2ESENATICO - (n .b.) "La bic i
nobilita l'uomo" : domani la
;econda edizione della Gior-
iata Nazionale della Biciclet-
a . Domani anche Cesenatico
1derirà alla seconda Giornata
Nazionale della Bicicletta pro-
nossa dal Ministero dell'Am-
)iente : alle 10 è in programma
ma pedalata cittadina da piaz-
;a Costa al parco di Levante .
contemporaneamente in tutta
Italia domani si terranno ini-
;iative nell'ambito di questa
.esta nazionale, occasione pe r
;ottolineare come una mobi-
ità alternativa ed eco-compa-
ibile possa essere effettiva-
mente realizzabile. All'iniziati-
m, promossa dal Ministero
lell'Ambiente in collaborazio-
ie con l'Anci e la Federazion e
ciclistica Italiana, aderisce an-
;he il Comune di Cesenatico
;he organizza "La bici mobili-
a l'uomo", una pedalata attra-
terso la città alla quale parte-
iperanno i giovani ciclisti del -
e società sportive Asd G .C .
fausto Coppi, G .S . Siderme c
Siviera e Asd Amici di Marc o
?antani . La pedalata è aperta a
utte le associazioni, i gruppi ,
e scuole ed ai cittadini che in-
endono sostenere le attività
egate all'uso della bicicletta
:me mezzo alternativo di tra-
;porto . La partenza è fissata
)er le 10 da piazza Costa, pe r
)oi proseguire lungo un per-
;orso che si snoda attraverso

viale Carducci, via Anita Gari-
baldi, piazza Ciceruacchio, di
nuovo via Anita Garibaldi e
viale Carducci per concluder-
si al parco di Levante . L'entu-
siasmo che ha accompagnato
la prima edizione testimonia
come la bicicletta, prima ch e
un mezzo di locomozione, sia
per tutti un'espressione di li-
bertà, di salute, di contatto di-
retto con la natura, un vero e
proprio simbolo che si con-
trappone alla frenesia della vi-
ta urbana . Chi usa la bicicletta
non lo fa solo per sport o pe r
tenere allenato il proprio cor-
po, ma anche e soprattutto pe r
rispetto dell'ambiente che lo
circonda e per vedere il mon-
do con un occhio diverso, pi ù
attento alla natura, alla risco-
perta del territorio e, perch é
no, al futuro del nostro piane-
ta . Per questo la Giornata del-
la Bicicletta rappresenta pe r
tutti noi un'opportunità pe r
riappropriarsi delle nostr e
città, un modo per "riconqui-
stare" le piazze, le strade, sem-
pre più preda del traffico cao-
tico ed inquinante, per scopri-
re i parchi e i giardini, insom-
ma un sistema ecologico ed ef-
ficace per cambiare l'aria de i
luoghi in cui viviamo. L'ap-
puntamento con "La bici mo-
bilita l'uomo" è dunque per
domani alle 10 in piazza Costa .
Tutta la cittadinanza è invitata
a partecipare.
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«La diea diametri è ta mia gara : voglio it Mondiate»
Chiara Bad o
n Ei[at (Israele)

LA PRIMA gara in mare dell'anno
è come un battesimo, per Martin a
Grimaldi. La campionessa iridata
della 10 chilometri di fondo è im-
pegnata questa mattina, con altr i
nove azzurri, nella prima prova dì
Coppa Len 2011 a Eilat, in Israe-
le. Un test utile come valutazion e
per il ct dell'Italfondo Massim o
Giuliani in vista dei mondiali di
Shanghai dì luglio .
La competizione, una 10 chilome-
tri nelle acque del Mar Rosso, pre-
vede sei giri di circa 1600 metri
ciascuno .
alto bene — conferma la 22enne

«Dopo gli assoluti ho continuat o
a macinare bracciate, abbinando
palestra e un po' di veiDcità »

del Cn Uisp, tesserata anche co n
le Fiamme Oro	 . Il mare è in
condizioni normali, né mosso né
piatto . Un po' di onde ci sono» .

LA GRIMALDI ha ripreso conti-
dendeza con le competizioni ai
campionati assoluti primaveril i
di Riccione del mese scorso, dov e
ha partecipato a più gare e ha por-
tato a casa un bronzo a sorpresa
nei 1500 metri stile libero e un ot-
timo argento nella cinque chilo -
metri indoor, fissando in
56'55"67 il suo nuovo personale .
«Dopo Riccione ho continuato a

lavorare sul chilometraggio —
racconta la maratoneta del mare
—, nuotando otto chilometri al
mattino e circa sette al pomerig-
gio . Ho abbinato il lavoro in pale -
stra e qualche esercizio specifico
per migliorare la velocità ai prim i
di maggio».
Con la medaglia mondiale al collo
nella 10 chilometri, la Grimaldi è
quasi sicura di avere una corsi a

preferenziale verso Shanghai (do -
ve sarà possibile ottenere il pass
per le olimpiadi di Londra. ndr) ,
ma ha comunque deciso, d'accor-
do con i suoi allenatori Fabio Cuz-
zani e Roberto Odaldi, di non sot-
tovalutare la prova di Ella : «Il
mio obiettivo è confermare al c i
Giuliani che la distanza olimpic a
è la mia gara — conclude Martina
	 . Non tempo Rachele Bruni ,

Giorgia Consiglio e Alice Franco ,
anche se non so in che stato di for-
ma siano . Dopo i collegiali in Au-
stralia e in Sudafrica, io ho conti-
nuato a lavorare, non ho 'scarica-
to' per arrivare in fermissima a
questo appuntamento . Forse qual -
che altra atleta sarà al top» .
«E' una gara molto importante —
afferma il ct dell'Italfondo Giulia-
ni	 e una prova di valutazione

in vista dei prossimi campionat i
del mondo . Ci sono tutti gli atlet i
migliori : inglesi, francesi, tede-
schi e russi . Oltre 110 gli iscritti».

AL VIA ci sarà anche la sudafrica-
na cinque volte campionessa para -
limpica Natalie Du Toit, che ga-
reggia fuori classifica e che dopo
questo impegno volera a Bologna
per allenarsi con la Grimaldi e i
suoi tecnici .

artica Grirnaldi, 22 anni, Cn Uisp e narrane Oro (1aPr,ie)

«i a dieci cn»r. eli e'a r,ia lari: u i! io E I,t.nd'iueii
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